

Kundlich Rösraht
14. Okt. 2011

GfR Mitgliederversammlung gut besucht

Die Vorsitzende Manuela Viemann hatte den zahlreich erschienenen Mitgliedern im Versammlungsraum der Dorfschänke viel zu berichten, denn Gemeinsam für Rösraht war im Jahr 2011 sehr aktiv: Beginnend mit der Fußtruppe zum Rösrahter Rosenmontagszug, der Premiere Bauernmarkt, der Beetaktion auf dem Sülztalplatz und dem großen Straßenfest mit Kinderflohmarkt. Geplant ist für dieses Jahr ein langer verkaufsoffener Freitag in der Vorweihnachtszeit.

Abgestimmt wurde über die Jahresplanung 2012.

Robert Scheuermeyer dankte der Presse für die Berichterstattung und sprach zum Werbekonzept. Ebenfalls besprochen wur-

de die Weihnachtsbeleuchtung. Hansi Kautz stelle dazu die Konzepte zur Modernisierung und Finanzierung vor. Gesucht werden auch noch Paten für die Beete am Sülztalplatz. Diese können dann Werbung an „Ihrem“ Baum platzieren.

Christian Servos referierte aus dem Bereich Finanzen und Bernd Körber konnte eine erfreuliche Mitgliederzahl von inzwischen 57 vermelden. Besonders Dank richtete der Vorstand an die Privatpersonen, die GfR Mitglieder sind und sich über das ganze Jahr für den Verein eingesetzt haben. Betont wurden auch die gute und konstruktive Zusammenarbeit im Vorstand und den guten Kontakt zu den Mitgliedern.

